



## Nicht versäumen!

---

# Erika Mitterers einzige Komödie wird endlich uraufgeführt!

Die Freie Bühne Wieden unter Direktor Gerald Szyszkowitz ist zu Recht stolz darauf, Erika Mitterers Bühnenwerk entdeckt und der Öffentlichkeit bekannt gemacht zu haben. Drei Dramen der Autorin sind in den letzten Jahren in diesem Theater schon inszeniert worden, und der Erfolg war beachtlich: Es gab jeweils nicht nur ausgezeichnete Kritiken, sondern auch eine hervorragende Auslastung.

Durch seine subtile Regie schafft es Gerald Szyszkowitz mit seinen wunderbaren Schauspielern immer wieder, die psychologisch ausgefeilten Charaktere Erika Mitterers überzeugend auf die Bühne zu bringen und die Komik der Situation, den Witz der Sprache und die Originalität der Gedanken voll auszukosten.

Erika Mitterer hat ihr Stück *Wofür halten Sie mich* 1957 geschrieben und den Theatern unter einem männlichen Pseudonym angeboten – die Gründe dafür entnehmen Sie bitte dem folgenden Beitrag von Hilde Haider-Pregler.

Dieses Schauspiel ist wohl amüsanter als viele Boulevardkomödien, die in den letzten Jahren mit großem Erfolg beim Publikum aufgeführt wurden – es hat aber durch seine versteckte Gesellschaftskritik mehr Tiefgang und kann sicherlich auch zu viel stärkerer Identifikation mit den erdachten Figuren führen, als dies sonst bei Schwänken üblich ist.

Das Stück wird in der **Freien Bühne Wieden**

(1040 Wien, Wiedner Hauptstraße 60b,

Tel. 0664/372 32 72)

**von 13.–31.3.2007**

täglich außer Sonntag und Montag

um 19h30 gespielt.

Gerhard Rühmkorf, Michaela Ehrenstein und Marcus Strahl werden in den Hauptrollen zu sehen sein.

**Lassen Sie sich dieses Vergnügen nicht entgehen!**